

Joseph Lechuga organista de la iglesia parroquial un mil y quinientos reales.

Joseph Ruiz de el Moral de oficio cerero y confitero por ambos dos mil reales.

Juan de Paredes, maestro de primeras letras un mil y doscientos reales.

Manuel de Herrero y Llamas otro maestro un mil y cien reales.

Joseph Sanz Maestro alarife (al margen agrimensores) también agrimensor y solo este ejercicio le vale al año un mil reales.

Juan Quintín Carita de oficio cohetero un mil y cien reales.

Juan García de oficio clarinero y tambor un mil y quinientos reales.

Alphonso García del mismo oficio un mil y quinientos reales.

Francisco Osorio de oficio tostonero, tiene de producto al año un mil y cien reales.

Ramón Monrreisa tiene lonja de ropas de lanas como son bayetas, saetines, jerguillas, algunos lienzos y otras cosas de esta clase y le produce al año este trato un mil reales.

Pedro Sánchez Vadillo de oficio platero que le produce este oficio al año un mil reales por tener poco caudal.

Don Diego Joseph de Fragua presbítero de esta villa mayordomo de la fábrica de la Iglesia Parroquial de ella por cuya ocupación le están asignados trescientos reales de vellón de salario anual.

Previene se que aunque hay en esta villa diversos administradores asi eclesiásticos como seglares de diferentes capellanías, memorias y obras pías, no tienen interés alguno, pues unos lo hacen por devoción y otros por amistad sin llevar ni dárseles dineros.

33.- Qué ocupaciones de artes mecánicas hay en el pueblo, con distinción, como albañiles, canteros, albéitares, herreros, sogueros, zapateros, sastres, Perayres, tejedores, sombrereros, manguiteros, y guanteros, etc. explicando en cada oficio de los que hubiere el número que haya de maestros, oficiales, y aprendices; y que utilidad le puede resultar, trabajando meramente de su oficio, al día a cada uno.

A la pregunta del número treinta y tres dijeron que los artes mecánicas que esta villa y sus individuos con exposición de sus respectivos jornales que cada uno gana en cada día de los que trabajan son los siguientes:

PESCADORES

Juan Antonio Marcos, su jornal cinco reales

Manuel Morón, cinco reales

Leonardo Martín de La Puebla cinco reales

Matheos Martín de Eugenio, cinco reales.

Antonio, su hijo, tres reales.

Pedro, ídem, tres reales.

Martín de La Puebla, cinco reales.

Joseph Martín de La Puebla, cinco reales.

Joseph, su hijo, cinco reales.

Manuel, ídem, cinco reales.

Juan Muñoz, alias Trigueros cinco reales.

Juan Martín de la Puebla, cinco reales.

Alonso Díaz Chirón, cinco reales.

Antonio Marcos, cinco reales.

Juan de Lucas Gallego, cinco reales.

Nicolás Martín de La Puebla, cinco reales.

Juan, hijo de dicho Juan de Lucas Gallego, tres reales.

Narciso, ídem, tres reales.

Joseph de las Heras, cinco reales.

Antonio Martín Puebla, cinco reales.

Joseph Puebla Canasta, cinco reales.

Juan Ruiz de la Palma, cinco reales.

Juan del Cerro, cinco reales.

Manuel Martín de la Puebla, tres reales.

Joseph Muñoz Tacu, tres reales.

Lorenzo García, tres reales.

Joseph Martín de Eugenio, tres reales.

Francisco Ruiz Amariles, tres reales.

Antonio Morón Lalo, tres reales.

Francisco García Naño, tres reales.

Agustín de la Rosa, tres reales.

Paco Muñoz Macanca, tres reales.

Francisco Muñoz, tres reales.

Alphonso Farmante, tres reales.

Pedro de la Rosa, tres reales.

Sebastián de la Cruz, tres reales.

ALBAÑILES

Juan Manuel Rodríguez, seis reales.

Joseph Sanz, seis reales.

Joseph Acevedo, seis reales.

Juan Manuel Rodríguez, cuatro reales.

Francisco Martín, cuatro reales.

Joseph Fernández, cuatro reales.

Diego Celestino, cuatro reales.

Pascual Alfonso, cuatro reales.

Bartolomé de Pablo, cuatro reales.

Bernardo Pérez, cuatro reales.

CARPINTEROS

Thomas Balmaseda, maestro, cinco reales.

Alphonso, su hijo, aprendiz, dos reales.

Pedro, ídem, dos reales.

Antonio Quiroga, maestro, cinco reales.

Juan Díaz Chirón, oficial, tres reales.

Antonio Obiedo, ídem, tres reales.

Joseph Pierres, maestro, cuatro reales.

Juan Sánchez Chiquito, ídem, cuatro reales.

Joseph García, ídem, cuatro reales.

CARRETEROS

Joachin de San Joseph, maestro, cuatro reales.

Francisco Sánchez, maestro, cuatro reales.